



‘Alitogate’»

nuevos audios destapan interés de ‘Alito’ Moreno en la Reforma Fiscal





En la nueva edición del Martes del Jaguar, Layda Sansores exhibe una conversación sobre el interés del dirigente del PRI en la Reforma Fiscal.

Román Quezada

Nuevos audios filtrados en el programa semanal Martes del Jaguar, conducido por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, ponen (otra vez) contra las cuerdas al dirigente del PRI, Alejandro Moreno. La mandataria estatal, quien lleva difundiendo diversas grabaciones del político priista —que este martes viajó de México a Ginebra, Suiza para denunciar ‘persecución’ política—, destapó a Moreno en conversación con el ex gobernador de Oaxaca, José Murat, en la que dice que va a extorsionar a los empresarios. “Cuando tenga yo la comisión (en la Cámara de Diputados), vamos a cog*rnos a los empresarios con una reforma verg*s...o sea, pa’que se cagu*n. Apretarlos, se van a cag*r”, dice. Moreno asegura que tuvo una conversación con ‘Scherer’: “Mira, yo ahorita me dijo Scherer...’No’, le dije...’Él ha cumplido’, que meta al bote al PAN, al PRD, pero no se meta con nosotros”, señala.

AMLO, Sansores y el cateo a las casas de ‘Alito’

“Duele pensar diferente al presidente Andrés Manuel López Obrador que es muy humano y muy sensible aunque sean sus adversarios políticos, pero durante el cateo a la mansión de Alejandro Moreno Cárdenas no se violó la ley ni se le humilló”, aseguró Layda Sansores en su acostumbrado Martes del Jaguar. Acompañada del Fiscal General del Estado de Campeche, Renato Sales Heredia; la mandataria estatal aseguró que le duele pensar diferente al presidente que solo ve o que sólo vio lo que publicaron medios nacionales con un video donde se tumba la puerta de la mansión de Alito, acción que se realizó por que no abrieron la puerta pese a que había gente adentro y ante la presencia del abogado del líder nacional del PRI que no tenía la llave de la residencia.

“No se violó ninguna ley, dijo Renato Sales Heredia, pues al no abrir podíamos entrar a la fuerza y eso fue lo que hicimos”, en este momento Layda lo interrumpió para añadir que como dice el Presidente que hasta los delincuentes tienen dignidad y derechos, “pero Alito no se si tenga dignidad”. Alito debe demostrar que con su sueldo se puede permitir tener las mas de 3° y tantas propiedades que tiene en el país, y aquí Sales Heredia complementó “las obras de arte que dejó, no hombre”. “Nosotros no difundimos el cateo”, dice Layda Sansores, pero en Campeche todo se sabe por que es una ciudad muy pequeña y la noticia trascendió. Asimismo, Layda Sansores dijo que es insultante la riqueza de Alejandro Moreno y que el Presidente asegura que es humillante las formas del cateo. “Para el pueblo de Campeche es humillante que mientras mucha gente no puede construir una vivienda, el tenga una mansión que ni los jeques árabes tienen”.

No hubo deseo de humillarlo, ni se violaron sus derechos, asegura Layda y ojalá esta situación se aclara con el presidente Andrés Manuel López Obrador, sin olvidar añade que Alito ha humillado a mucha gente, “yo logré unir a todos los partidos políticos contra Alito y ojalá eso se valore”. **M**

“ No hubo deseo de humillarlo, ni se violaron sus derechos, asegura Layda y ojalá esta situación se aclara con el presidente Andrés Manuel López Obrador, sin olvidar añade que Alito ha humillado a mucha gente, “yo logré unir a todos los partidos políticos contra Alito y ojalá eso se valore”.